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ZONG HE
综 合

本报讯 3 月 25 日，县委副书记、县长薛

玉马带领县林业、农业农村局等相关负责人

先后到东片六个乡镇调研春季植树造林、通

道 绿

化 、新

建园区

建设及

农村人

居环境

整治工

作。

他

强 调 ，

一年之

计在于

春 ，全

县上下

要把人

民群众

对美好

生活的

向往作为我们各项工作的出发点和落脚点，坚

持稳中求进总基调，以高质量发展为引领，聚

焦民生改善，乡村振兴，全域旅游等工作，用心

用情用力，不断增强广大人民群众的获得感和

幸福感。

近年来，全县上下围绕调结构，转方式，建

园区，育主体，强素质的工作要求，各乡镇根据

本地实际，大力发展现代高效农业，现已引领

山楂种植面积发展到 10 万亩，大樱桃 3 万亩，

苗木 5 万亩，中药材 5.7 万亩，干果经济林 14

万亩，为推动乡村振兴奠定了扎实的农业基

础；围绕绛县良好的生态环境，优美的自然风

光，厚重的历史文化，积极推进“六大峪口”、文

庙、东华山、紫云寺等八大景区和“十大农业园

区”相结合的绛县特色的全域旅游项目建设。

陈村镇郭家庄苗木观光示范园区规划面

积约为 1300 亩，以“政府引导、农民参与、合作

社支持”的方式建设，主要有苗木繁育区和绿

化苗木展示区，培育白皮松、红叶李等苗木，山

楂、葡萄等经济林 200 余亩。

薛玉马指出，绛县种植苗木由来已久，苗

木销售效益可观。在苗木的种植上，大家要更

新观念，加强对外沟通交流，提档升级苗木品

种，打响绛县苗木品牌。

薛玉马调研春季植树造林工作

本报讯 3 月 28 日，县政协召开委员提

案交办会。县委常委、政府副县长李鹏奇，县

政协副主席白海珠等参加会议。

据了解，在政协十三届四次会议期间，全

体政协委员紧紧围绕县委、县政府工作中心，

提出了许多有价值、有份量的提案，会议共收

到提案 134 件，立案的 129 件，涉及到 34 个单

位。

李鹏奇指出，各承办单位要安排专人负责

落实，及时与委员联系，采取“请进来，走出去”

的办理方式，邀请提出相关提案的委员们参

加，通过多种形式加强与委员的联系沟通，认

真听取他们的意见和建议，努力提高办理质

量，真正把提案办理工作抓出成效来。县政府

要督促相关单位加快办理进度，对答复后未落

实到位的办理件进行跟踪督办，督促承办单位

继续办理，确保提案的办结率和成效性，为实

现县委、县政府“两乡五区”建设目标做出应有

的贡献。

白海珠要求：各承办单位应遵循“围绕中

心、服务大局、提高质量、讲求实效”的工作方

针，以提高提案办理实效、提高提案采纳落实

率、提高委员满意度为重点，以饱满的政治热

情和高度的负责精神，积极认真地搞好提案办

理工作。要把提案办理工作同贯彻落实县委、

县政府的中心工作结合起来，同部署、同安排、

同检查、同落实。要建立和完善“政协提案办理

奖励制度”、“政协提案办理程序”、“提制退办

重办制度”、“提案办理民主评议制度”，邀请县

委、县政府分管领导和提案人到承办单位召开

座谈会，针对承办单位办理落实结果，进行面

对面评议，并将评议结果向社会公开。确保提

案效果、做好常规性提案督办工作、建立提案

办理协调机制、提高服务质量，为促进建设和

谐绛县、小康绛县作出积极贡献。

会议由县政协秘书长兰伟主持，县委办副

主任李磊作表态讲话。

宁 芳

县政协召开委员提案交办会

本报讯 3 月 25 日，全县干部入企进

村服务动员大会召开。县委书记、绛县经济

开发区党工委书记王宏伟出席并作动员部

署。他强调，要坚决贯彻省委、市委、县委决

策部署，以饱满的工作热情、务实的工作作

风、强烈的责任担当，深入企业农村、进行调

查研究、帮助解决问题，要在帮扶中强化宗

旨意识、在包联中密切干群关系、在服务中

彰显担当作为，确保大讨论取得实效。薛玉

马、丁格、孙晓、解伟龙、葛凯、李鹏奇、董宏

运、薛俊辉等出席会议。

王宏伟指出，开展干部入企进村服务，

是“改革创新、奋发有为”大讨论的规定动作

和关键内容，是推动各级促发展、惠民生政

策落地落实的有效途径；是解决农村、企业

发展难题、促进经济社会稳定向好的重要抓

手；是密切干群关系、改进干部作风的具体

体现，也是大讨论能否见到实效、能否被群

众认可的重要环节。各级各部门要提高政治

站位，进一步统一思想、凝聚共识，从讲政治

的高度开展好大讨论活动，深入基层、深入

群众，落实“一线工作法”，在帮扶中强化宗

旨意识、在包联中密切干群关系、在服务中

彰显担当作为，切实破除慵、懒、散、漫等不

良作风，切实增强做好入企进村服务的思想

自觉和行动自觉，推动党和政府的各项政策

落地生根、开花结果。

王宏伟强调，要全面准确地把握省委、

市委、县委要求，推动入企进村服务扎实有

效开展。要带着责任下去。以对党和人民事

业高度负责的精神，力戒形式主义，解决实

际问题。要坚持以身作则、率先垂范、主动服

务，不互相推诿、不彼此扯皮，切实把好事做

好。要带着任务下去。坚持问题导向，把发现

问题、分析问题、解决问题贯穿入企进村服

务始终，认真详细摸排，列出问题清单，建问

题台账，以问题的解决来体现入企进村服务

的成效。要带着方法下去。与企业相关负责

人和村“两委”班子对接，讲清楚入企进村服

务的目的、意义和任务；确保“讲得清”、“摸

得实”、“解决好”。要按照骆惠宁书记强调的

“两个不能代替”，做到帮助而不包揽，既要

增强帮扶的积极性，也要发挥基层的能动

性。要带着感情下去。把这次服务当成一次

走亲访友的“亲情之旅”，当成一次党性修养

的“精神之旅”，当成一次汲取力量的“锤炼

之旅”。要做到身入、脑入、心入，与企业职

工、基层群众真心交流、真情互动、真诚相

待，要俯下身子、放下架子，用实实在在的工

作来确保工作实效。

王宏伟强调，要全面加强组织领导，确

保干部入企进村服务取得实实在在的成效。

县委领导小组和办公室，要总体把握工作进

展情况，安排调度具体任务，协调推动工作

落实。各乡镇和成员单位要发挥职能作用，

加强分类指导，增强服务工作的针对性和可

操作性。县大讨论督导组要及时跟进，组织

开展细致的督导检查，确保工作成效。县四

大班子领导要发挥表率作用，带头深入一

线、深入到业、深入农村，真正把情况吃透、

把问题找准、把措施搞实，帮助基层解决实

际困难和问题。要严守纪律规矩，切实做到

“八不准”、“六反对”，坚决杜绝形式主义、官

僚主义，让群众满意、让基层满意。要抓好宣

传引导，持续关注和跟踪报道工作中涌现出

的典型事例，集中反映基层群众在大讨论中

焕发的新姿态、新作为。要采取全方位、全视

角、多平台、多渠道的方式进行宣传报道，营

造良好的舆论氛围，推动大讨论向基层延伸

和深化。

丁格在主持讲话中要求，各级各部门要

提高认识、熟悉政策、迅速行动，以更加坚定

的信心、更加务实的作风、更加扎实的举措，

改革创新、奋发有为，扑下身子、真抓实干，

扎实做好干部入企进村服务各项工作，努力

为绛县的经济社会发展做出新的更大的贡

献。

市委大讨论第八联络督导组负责人，

省、市来绛入企进村相关人员，县四大班子、

其他领导、开发区班子成员、法检“两长”、各

乡镇党委书记、县直各单位主要负责同志、

开发区各职能单位主要负责同志、入企进村

工作组组长，共计 270 余人参加会议。

齐晓兵 范红霞

全县干部入企进村服务动员大会召开

张汪尤到我县
开展入企进村
服务活动

本报讯 3 月 25 日，市人大常委

会副主任张汪尤参到都庄乡上吕村、横

水镇西灌底村开展入企进村服务活动，

县委书记、绛县经济开发区党工委书记

王宏伟，县委常委、政法委书记、县人大

常委会主任孙晓、县人大常委会副主任

郭文魁等一同前往。

活动中，各镇村负责人详细介绍了

本村的情况以及发展村集体经济的想

法和规划。在听取汇报后就开展好“万

名干部入企进村服务”活动，张汪尤强

调，各级领导干部要坚持以人民为中心

的发展思想，深入包联乡镇、包联企业、

包联村，带着感情，带着服务，到现场看

项目，走进困难群众家中访贫问寒，真

正做到走田间，进工地，深入企业生产

一线，了解情况、听取意见，与广大群众

“零距离”接触，以实实在在的服务推动

政策落实、解决实际问题，增进与人民

群众的感情。

王宏伟就我县入企进村服务下一

步工作进行安排部署。他要求每个工作

组要采取台账管理、销号推进、动态督

查等一系列“硬措施”，来保证大家带着

任务下去、带着责任下去、带着感情下

去、带着物资下去、带着方法下去，做到

包联村和企业面貌不改善不松手、问题

不解决不罢休、活动不见效不收兵，以

“看得见、摸得着”的民生实事推动政策

落地、解决实际问题、转变工作作风、密

切干群关系。 王 琪
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